

**KERNS: Cantus-Vocal-Ensemble**

# Musikalische Begegnung in Prag

**Eine besondere Reise machte das Cantus-Vocal-Ensemble – es war ein Gegenbesuch.**

Die Mitglieder des Cantus-Vocal-Ensembles Kerns reisten am 24. Mai mit ihren Partnern für vier Tage nach Prag zum befreundeten Obertonchor Spektrum, welcher schon zweimal in der Kollegialkirche Sarnen mit Cantus konzentriert hat. Übernachtet wurde in einem stillgelegten Flusskreuzfahrt-Schiff auf der Moldau. Auf der ersten Erkundungstour führte der Spektrum-Chorleiter persönlich zu beeindruckenden Sehenswürdigkeiten und fantastischen Aussichtspunkten. Die folgenden

Tage nutzten alle für Streifzüge durch die altherwürdige, gepflegte Stadt. Ein weiterer Höhepunkt war das gemeinsame Konzert der beiden Chöre in der ältesten Kirche Na Zderaze mit ihrer hervorragenden Akustik. Die Zuhörer waren von dem wunderbaren Klangereignis begeistert.

Am letzten Tag genossen beide Chöre zusammen eine Schiffsfahrt auf der Moldau, entdeckten dabei die Stadt aus einer anderen Perspektive und konnten sich gemütlich austauschen. Zwischen den Besichtigungen und dem Auftritt blieb genügend Zeit fürs Plaudern, Lachen und spontane Singen. Am Samstagabend Hog das Cantus-Vocal-Ensemble vollbepackt mit neuen Freundschaften, schönen Erinnerungen und Eindrücken aus Prag nach Hause. (pd)



Obertonchor Spektrum Prag und Cantus-Vocal-Ensemble Kerns nach der Moldau-Schiffahrt.